

Estimados/as socios/as:

En el reciente congreso de [SAMFyC Huelva](#) , la junta directiva de nuestra sociedad, en el contexto de la mesa redonda “Repensando la Atención Primaria”, [expresamos nuestras esperanzas y preocupaciones como médicos de familia en relación al presente y futuro de la AP.](#)

En el año 2016, la Consejería de Salud ha presentado un [documento de &ldquo;Estrategias para la renovación de la Atención Primaria&rdquo;](#)

Agradecemos esta Estrategia, y confiamos en que las líneas de trabajo desarrolladas en este documento sean de verdad lanzadas a nuestra realidad del día a día, y que en este próximo año 2017, comencemos a observar desde los centros de salud y desde los Dispositivos de Cuidados Críticos y Urgencias, que de verdad, de verdad, la Atención Primaria se convierte en el eje del sistema sanitario público.

Os recomendamos [ver también el documento de semFYC 2016, &ldquo;Revitalización de la Atención Primaria del futuro.](#)

Desde la junta directiva de SAMFyC, estaremos alerta a las novedades, para ayudar a impulsar su desarrollo, contar los cambios que se produzcan y también los que no se efectúen.

No perdemos la esperanza, ni la ilusión de emprender un camino donde nos sea facilitado el trabajo bien hecho para las personas que atendemos.

¡¡¡Feliz y próspero 2017!!!

- [E speranzas y preocupaciones como médicos de familia en relación al presente y futuro](#)

de la AP.            &nbsp;    ( Junta Directiva SAMFyC )

- Resumen de la mesa (Laura, moderadora).
- Opiniones de los asistentes.